



- ★カラオケ大会 館長杯 2024 (11/6)
- ★はじめてのシュトーレン作り (11/20・28)
- ★楽しい絵本のおはなしと親子クッキング (11/30)

カラオケ大会 館長杯 2024

◆中村地区センター館長プレゼントのカラオケ大会。今年度は13名の方がエントリーをされ、高得点を狙いました。(DAM採点機能による審査)優勝、第2位、第3位の方には表彰状と豪華な??賞品の贈呈をしました。

〔参加者の声〕

- ・今年も楽しく参加しました。毎年開催してほしい。
- ・若い方の参加もあって楽しかったです。
- ・初めての参加でした。館長杯だけでなく、カラオケ交流会にも参加しようと思います。



はじめてのシュトーレン作り

◆ドイツの伝統菓子『シュトーレン』を中村地区センターオリジナルレシピで作ってみました。当日は作り方だけでなく、シュトーレンの歴史や美味しい食べ方なども先生から教えていただき、とても充実した講習会となりました。

(参加者の声)

- ・調理の解説、シュトーレンの話、実習ともに満足でした。
- ・先生方の説明がわかりやすく、フレンドリーで終始楽しく参加することができました。
- ・楽しい雰囲気の中で大変興味のある講座でしたので良い学びの機会になりました。ラッピングまでご配慮いただき嬉しかったです。



楽しい絵本のおはなしと親子クッキング

- ◆南図書館の司書さんに来ていただき、手あそびうたと食べ物に関わる絵本を4冊読んでもらいました。みんな真剣にお話を聞いてくれました。
- ◆最後に読んでもらった『まほうのわくわくおにぎり』に登場する、おにぎりを親子で作ってみました。絵本に出てくるおにぎりとおそっくりな本物のおにぎりを作ることができました。

(参加者の声)

- ・絵本のおにぎり作り、普段は作らない具材だったので面白かったです。お弁当箱やレシピの用意もありがたかったです。
- ・絵本と同じものが作れるのがとても良かったです。準備などもしてくださっていてサクサクとスムーズにできました。子どもがいると段取りが大変なので、このような企画はとてもありがたいです。親も楽しむことができました。
- ・読み聞かせもお料理もクオリティが高く、子どもも大人も非常に楽しめました。ありがとうございました。

